

Mikroprismatische Reflexionsbänder

hoher Reflexionswert
high level of reflexion



Hinweise

Unsere reflektierenden, mikroprismatischen Bänder sorgen für bessere Sichtbarkeit von Hindernissen, sobald diese beleuchtet werden. Die Produkte sind selbstklebend und einfach zu verlegen. Einzelne Typen sind auch mit Zulassung im Nutzfahrzeugbau gemäß ECE104 erhältlich. Mikroprismatische, reflektierende Bänder mit hohem Reflexionswert und einer Lebensdauer bis zu 10 Jahren.

Hints

Our reflective, microprismatic tapes care for better visibility of obstacels as soon as being illuminated. The products are self-adhesive and simple to appliccate. Some types are approved for the use in commercial vehicle construction, conform to ECE104. Mikroprismatic, reflecting tapes with high level of reflexion and a performance up to 10 years.

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand 2022).

* Not a stock item, please enquire.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).